

**25. August 2016 und 25. September 2016.** Bevor verraten wird was hinter diesen beiden Daten steckt, beginnen wir unseren Bericht mit der letzten Probe vor den langen Ferien. Wie gewohnt wurde eifrig gesungen und fast jedes neue Stück wurde repetiert. Unser Dirigent wollte wohl sicher sein, dass die Lieder in den nächsten sechs Wochen auch in den Köpfen bleiben! Danach ging es ins Restaurant Jägerheim, wo wir bei schönstem Sommerwetter den Garten und das Beisammensein genossen!

Das Erscheinungsdatum des Belpers diesen Monat ist der 25. August. Genau einen Monat später, am 25. September, reist der Belper Chor zu einer Konzerttournee nach Kroatien. „Unsere Reise nach Venedig“ wird in Dubrovnik, Zagreb und Slovonski Brod aufgeführt. Die Geschichte wird auf kroatisch übersetzt, so sind es dieses Mal die Schweizer, welche fast nichts verstehen werden. Bei den Konzerten letztes Jahr in Bern waren es die Kroaten, welche wenig oder gar nichts der auf Deutsch erzählten Geschichte verstanden haben. Wer hätte gedacht, dass diese Liebesgeschichte nicht nur in eine zweite Sprache übersetzt, sondern auch noch in einem anderen Land vorgetragen wird? Was wir bereits vor einigen Monaten geplant haben und uns lange wie ein Traum vorkam, wird nun Wirklichkeit. Rund 47 Personen, Chormitglieder und Familienangehörige, reisen für eine Woche nach Kroatien! Wir freuen uns sehr auf dieses Erlebnis und werden den Aufenthalt sowie die einmaligen Konzerte vor historischen Kulissen in vollen Zügen genießen!

Renate Kaiser

